

# ほほえみ

小平小学校たより 第28号  
文責 平田村立小平小学校長 富岡 信  
令和5年9月29日(金)

## 縦割り班活動

9月27日(水)、昼の学級の時間に縦割り班活動を行いました。6年生が企画や運営を担当し、班ごとにカードゲームやいす取りゲーム、ドッチボールなどで楽しみました。

6年生はみんなが笑顔になるように優しく接していました。下級生も楽しみながら上級生の大切さを感じていたようです。1年生から6年生まで大きな成長の差があります。それぞれのよさを認め合いながら、仲良く生活することを学んでいきます。これからも縦割りの活動で交流を深めていきます。



## 稲刈り体験

9月28日(木)、5年生の総合的な学習の時間「地域の産業」で稲刈り体験を行いました。永瀬成元さんとJA職員の皆様にお世話になり、5月に植えた稲を刈り取っていただきました。児童たちは、稲の刈り方、結び方、干し方などを教えていただき、徐々にコツをつかんだようで、スムーズな作業になっていきました。

自分で植えた苗がお米として収穫できたことに喜びを感じていました。米の流通について学び、地元の産業について理解を深めました。



※小平小学校ホームページで、多くのカラー写真を掲載していますのでご覧ください。

## 手足口病が流行しています

現在、新型コロナウイルス感染症やインフルエンザで出席停止の児童はいませんが、手足口病が流行しているようです。初期症状は、発熱とどの痛みです。1～2日で解熱して、手掌や足の裏、手首、肘、膝、口の周り、口の中、おしりなどに紅色の発疹ができます。十分な栄養や水分を摂取し、睡眠時間を確保することで、症状も軽く抑えることができます。

感染力が強い病気なので、発疹がある場合は学校に連絡していただくようお願いいたします。